

# Ampliarán los enlaces de acceso a Hijuelas y construirán nuevas pasarelas peatonales

## También se renovarán los accesos a los sectores La Febre, Limón Verde y Petorquita

En una reunión sostenida entre la alcaldesa Verónica Rossat y el equipo de la Dirección General de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas (MOP), se entregaron importantes noticias para la comuna de Hijuelas. Todo forma parte de una serie de obras que se implementarán en la Ruta 5 Norte, cuya autopista pasa por la comuna de las flores.

En la oportunidad, se ratificó que no habrá ningún punto

de peaje en Hijuelas. Además, se detalló que se construirán nuevas pasarelas peatonales, las que se ubicarán en el sector calle Chépica, cerca de la empresa Propal y la Tenencia de Carreteras de Carabineros, como igualmente otra en el sector Maitenes.

Este último anuncio permitirá mejorar la seguridad de los vecinos de Hijuelas. Igualmente se reemplazarán los pasos peatonales ya existentes de los sectores La Febre, Limón Verde y Petorquita, donde se habilitarán nuevas estructuras.

Los futuros trabajos también incluirán la habilitación de un nuevo enlace de acceso vehicular en el sector Maitenes, además de la ampliación de los

actuales enlaces en Ocoa, Rómulo, Hijuelas y El Olivo, a lo que se suma un nuevo atravesio en el sector Cuatro Esquinas y una intervención mayor en el puente Aconcagua, mejorando sus actuales dimensiones.

La alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, señaló estar contenta con la futura concreción de estos trabajos. Estas obras se ejecutarán en marco de la ampliación de la autopista, que contempla igualmente la habilitación de una tercera pista por sentido e intervenciones en las actuales caleteras de servicio.

En la reunión también estuvieron presentes representantes de la concesionaria Nueva Aconcagua y el Seremi de Obras Públicas, Dennys Mendoza.

